
Protokoll Elternratssitzung vom 28.11.2022

Anwesend: 
 Sandra Jägerberg
 Stephanie Hammer
 Lisa Hansen
 Nadine Jacobi
 Laura Achterberg
 Carsten Hobson
 Verena Haventith
 Gunter Blumenau
 Iris Fischer
 Alex Martius
 Michael Bong
 Gudrun Schaffrath

Protokoll: Gudrun

__________________________________________

1. Abwesenheit Bernd Radermacher

Bernd wird aus gesundheitlichen Gründen bis Ende Januar ausfallen.
Die Schulleitungen aus Eynatten & Raeren werden die Vertretung übernehmen.
Eine offizielle Info folgt noch.

2. Adventskaffee am 9.12. auf dem Schulhof

Eigentlich wird dieser komplett von der Schneeklasse organisiert, es fehlt jedoch an Engagement.
Der ER wird um Unterstützung gefragt. Benötigt wird Hilfe beim Aufbau und beim Ausschank.
Aufgrund des Aufwandes wird es Trockenkuchen anstatt Waffeln geben.
Verena verteilt die Aufgaben:

 Kuchen kann schon morgens in die Aube gestellt werden
 Buden: Sandra klärt, wann genau diese geliefert werden
 Julia kauft Getränke (auch für W-Baum-Verkauf)
 Gudrun druckt Preislisten
 Becher für die Kinder nehmen, Tassen für die Erwachsenen
 Verena klärt Kakao-Fairebel von Daniel (in Döschen)
 Musikanlage kann von der Schule genutzt werden

3. Weihnachtsbaumverkauf am 10.12.

Die Bäume werden gegen 11h00 auf dem Kirchplatz sein und zum Liefern verteilt.
Es gibt bereits viele, die mit Auto & Anhänger mithelfen.
Um 12h00 gibt es Glühwein auf dem Schulhof für die Abholer.

4. Aktion „weniger ist mehr“, Mobilitätsgruppe



Michael stellt die durch ihn und Bernd erstellte Umfrage vor.
Diese war im Elternbrief als Link, jedoch leider nicht so gut ersichtlich.

Hier wird nochmals darum gebeten, die Umfrage auszufüllen!
Parallel dazu wurden die auch die Kinder befragt.

5.Nachtschwärmer

Wirtschaftlich war die Party ein Erfolg. Leider sind die Boxen während der Party kaputt gegangen.
Alex gibt kurzes Feedback über das Gespräch mit dem Dorfhaus. Die Versicherung des Djs hat die 
Boxen bezahlt, die alten werden nun geprüft.

 
6. VOG

Da die Möglichkeit, Spendenquittungen auszustellen, nicht gegeben ist, wird die VOG nicht 
gegründet. Es gibt jedoch Stiftungen, die gemeinnützige Projekte unterstützen und Mittel zur 
Verfügung stellen (z.Bsp. König-Baudouin-Stiftung, Cera-Vereinigung). Dies sollte mal geprüft 
werden.

7. Abschied Nadine aus dem Vorstand

Sie bleibt aber Mitglied des ER.
Leider bemerken wir einen Rückgang der Mitglieder im ER. Wir würden uns freuen, wenn mehr 
Eltern hier teilnehmen würden, gerne auch neue Eltern mit Kindergartenkinder.

Nächster ER am 19.12.


